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RÉGIS CANTIN 

Sti,jet : Pori méthanier KABASKA 

D'après moi c'est u n  bon projet. 

Un pro,jet qui aura u n  très grand impact sur l'économie de Lévis et celui de toute la région de 
Qtiébec-Chaudière-Appalaches. 

I I  y a des gens qui sont contre. mais ils ne savent pas plus que bien d'autres pourquoi ils 
seraient pour donc ils pensent qu'ils doivent être contre ce pro.jet d'envergure. Vous croyez 
que le port méthanier va altérer le paysage. pas plus que n'importe quel autre projet de cette 
envergure. Exemple le gouvernement vient d'annoncer la réalisation de la dérivation de la 
rivière ruperi. Je crois que ce projet va vraiment altérer le paysage du grand nord québécois. 
Le projet Rabaska va altércr le paysage lu i  aussi, inais heureusement i l  y a des chiens de garde 
comme GIRAM et compagnie qui font en sorte que les prometteurs ne peuvent se permettre 
de faire ce qu'ils veulent. 

Quant au risque d'explosion. d'iiiccndie. suite à l'échouement d'un méthanier, je  crois que 
c'est possible, inais on est à risque tous les jours tant sur la route qu'au travail, la nui t  dans 
notre sommeil un incendie petit se déclarer dans notre résidence: donc je  n'en remets aux 
autorités compétentes en ce domaine. .le suis convaincu que la Ville de Lévis et le prometteur 
vont prendre tous les iiioyens nécessaires pour notre sécurité. Oui i l  y a des dangers 
d'explosions et d'incendie. Cela le promoteur ne I'ajamais nié, inais ce risque est mesurt. et 
contrôlé. 

Pour moi ce projet représente une inanne d'environ 800 inillions que nous Ics citoyens de 
Lévis n'avons les moyens de SC passer. I I  faut ramasser cet argent pour le développement 
économique de notre ville et de notre région. De plus ce projet va créer ces milliers d'emploi 
pendent la construction et une centaine aprk  la inise en opération. Je crois que nous ne 
pouvons pas laisser passer ce bateau piein d'argent. Arrêtons le a 1-évis et construisons lui u n  
bon quai avec des amarres bien ancré dans notre region. si non i l  ira chez notre voisin et nous 
le regretterons. 

f'our les raisons queje viens d'exposer ci Iiaut,je suis favorable au projet Rabaska. Oui ce 
pro,jct comporte des risques. inais nous devons Etre capable doser ce risque et je  crois qu'il est 
acceptable et c'est pour cette raison que j e  suis favorable à la réalisation de ce projet dans 
notre région. 
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